
Sabae Rotary Club
鯖江ロータリークラブＲＩ第2650地区

創立１９５９年１０月２日　  承認１９５９年１０月４日 http://sabaerotary.com/
WEEKLY REPORT

2023-2024年度

会　長　酒 井　雅 憲

鯖江ロータリークラブ会長方針 2023-24年度  国際ロータリーテーマ 2023-24年度  第2650地区スローガン

『信頼そして感謝』

４つのテスト

真実か どうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるか どうか

⓵

⓶

⓷

⓸

『個性、基本、求心力』

第3100回
   5/10(金)

第3102回
5/24(金)5月第2例会5月第1例会5月第1例会

第3100回
5/10(金）

第3101回
     5/17(金) 5月第3例会

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

点鐘：12:35

出席率63.3％

奉仕の理想

移 動 例 会　まなべの館

移 動 例 会

まなべの館

酒井　芳則
ソングリーダー

点鐘：12:35
≪文化プログラム≫

１階SCC

点鐘：12:35

鯖江商工会議所　大会議室

新海　華子　様（ソプラノ
　　　　　　　　　　　　　/越のルビーアーティスト）

田代　　源　様（テノール）
谷田　敦子　様（ピアノ※鯖江市出身）

ロータリーソング

幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告　

第３回「みんながまる展」 「クラブフォーラム」

酒井 雅憲　会長
　みなさんこんにちは。
　本日、社会奉仕委員
会事業であります「みん
ながまる展」の初日を

迎えることができました。これまで、清水委員長、
帰山会員、瀧谷会員を中心にたくさんの会員に
準備していただきましたこと、感謝申し上げます。
そして卓話にも来ていただいております和紙造
形作家の加藤様、アーティストの吉崎様、こども
NPO理事長の谷内様には、連日会場設営などの
お手伝いいただきました。
　今日は、われわれもこの多くの素晴らしい作品
を一緒に鑑賞させていただこうと言う事で、この
会場での移動例会とさせていただきました。今日
から三日間の開催でございます。皆さんご家族、

会　長　の　時　間

幹事報告　増永　英彦　幹事
1.次週17日の例会はクラブフォーラム（ テーマは、『当クラブ７０周年記念事業でやってみ
たい事業』 ）です。また、例会終了後、5月度の理事会を行ないますので理事役員の方はご出
席をお願い致します。
2.今月は家庭会合の月となっておりますので、各班チーフの方は開催していただきますよう

宜しくお願い致します。家庭会合テーマは、『鯖江RC会員増強の今後と鯖江RACの方向性
（年令制限ほか）』です。
3.本日より開催の、この みんながまる展 ですが、開催期間中はもちろんですが5/12（日）16:00～17:00、5/13（月）
9:00～16:00は作品搬出となりますので、搬出作業についても会員皆様にお手伝いをお願い致します。

お知り合いなど、そして会社の社員様にもお声掛けいただき、お誘いあわせの上、少しでもたくさんの方々にご来場い
ただけたらと思います。
　さて、一昨日「尼崎東ロータリークラブ」の５０周年記念式典に行ってまいりました。阪神尼崎駅の都ホテルにて約
３００人の盛大な式典と祝賀会でございました。その中で、創立５０周年記念事業としまして２つ目標を掲げてお
られました。
※一つは、「無料塾」という学業支援事業、事情があってスムーズに勉
強のできない児童や生徒に対し、先生のボランティアなどを募り、NPO
団体と協力して無料で通える塾を運営していこう、そして、青少年を全
面的に応援していこうといった内容でした。
※２つ目が、「会員増強！」この過去３年間でも目標の「毎年５名」を達
成され、５×３の１５名、そして今回記念事業の目標は１０人と言う
事でしたので、尼崎東さんはこの４年間で２５名の会員増強達成と言
う事になろうかと思います。素晴らしいと思いました。
　鯖江ロータリークラブも今年度、会員増強につきましては、岩尾委員
長発案の勧誘例会を開催しましたことにより、数名の手ごたえと、あと
一押しという感触を感じております。今年度あと残り１か月半ですが、
そういった方々にピンポイントでさらなる入会願いをしていきたいと思
っております。
　連休の温かさから、尼ヶ崎に行く日もそうでしたが、ここ数日朝は冷
え込んでおりますのでお風邪などひかないようお気を付けください。
会長の時間を終わります。
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酒井　雅憲　会員

増永　英彦　会員

梅田　吉臣　会員

幸道　森市　会員

大島　恒彦　会員

園　　幸雄　会員

岩尾　顕治　会員

窪田　健一　会員

にこにこＢＯＸ報告

清水　康弘　会員

帰山　明朗　会員

酒井　芳則　会員

瀧ヶ花 秀晃   会員

野呂　和夫　会員

木村　知行　会員

藤井　智正　会員

佐野　直美　会員

まる展始まりました。素晴らしい作品がいっぱいです。

いつもありがとうございます。

まる展、やさしい作品が多くて心癒されます。

まる展来場者が多いを良いですね。

まる展の成功を祈って。皆様お疲れ様です。尼崎東ＲＣへ行ってきました。

みんながまる展に期待して。

尼崎東ＲＣの50周年式典、素晴らしかったです。

みんながまる展開会ですね！！

まる展の盛会を祈念して。

みんながまる展の開会です！！

まる展の良き日になりましたね。

先日、長男が結婚式を挙げました。

まる展が盛況でありますように。

みんながまる展に期待して。

まる展楽しみです。

みんながまる展、今年も盛況を願って。園さん、叙勲受章おめでとうございます。

ニコニコ報告
佐野　直美
ニコニコ委員長

皇居、奥様とお気をつけて。

移 動 例 会　まなべの館第３回「みんながまる展」

第３回　みんながまる展

応募数

１０団体　１１３点　　１１個人　５２点

総合計　　１６５点

来館者：１０日～１２日　延べ３６５人


